

E F E M E R I D E S



Comienzo de las obras del nuevo edificio de la plaza del Ayuntamiento.

EDIFICIO EN LA PLAZA DEL AYUNTAMIENTO

Se han iniciado las obras de construcción de un importante bloque en la plaza del Ayuntamiento, que bordeará a ésta por su parte Norte, de acuerdo con el proyecto de urbanización aprobado hace ya algunos años. Con este edificio, cuya financiación correrá a cargo del Sr. José Barbany Casabayó, y el mirador sobre la carretera de Barcelona, cuyas obras ha de pagar el Ayuntamiento, la plaza quedará completamente terminada y se convertirá en uno de los lugares más ambientados del término municipal. El edificio del Sr. Barbany tendrá 24 viviendas y siete locales comerciales a nivel de plaza, más un sótano en el cual se entrará por la carretera de Barcelona.

NUEVAS ESCUELAS EN EL RIERAL

Se han iniciado las obras de construcción de dos nuevas escuelas nacionales en El Rieral, financiadas por la Junta Provincial de Construcciones Escolares, por ser insuficiente las dos que se inauguraron en el año 1964. Ello significa que el pueblo crece y que las necesidades docentes van en aumento, felicitándonos de que la gestión municipal haya estado atenta una vez más a la satisfacción de dichas necesidades. Las nuevas escuelas se construyen, como las dos existentes, en el terreno que cedió gratuitamente al Ayuntamiento el difunto D. Francico Margenat Piella (q. e. p. d.).